Die Nachricht wurde erfolgreich verschickt!

Der Fachbereich Stadtentwicklung und Verkehrsanlagen bedankt sich für Ihre Mitarbeit!

Eine Eingabebestätigung mit Hinweis auf das weitere Vorgehen wird Ihnen nach Ablauf des Beteiligungszeitraums vom zuständigen Fachbereich zugesandt.

Weitere Informationen zum Planen und Bauen in Aachen finden Sie unter www.aachen.de/planenundbauen.

Für Ihre eigenen Unterlagen finden Sie hier noch einmal Ihre Angaben.

Absender der Mail:

Folgende Bewertungen wurden abgegeben.

Planungsart:

Bebauungsplan

Planverfahren:

Südstrasse / Boxgraben

Kritik:

Die Planung teilt den großen Block in zwei kleine Blöcke, mit einer Bebauungshöhe, die einer Blockrandbebauung gleichkommt. Das verengt den Blockinnenbereich. Die Höhe der Bebauung wird dem Innenblock nicht gerecht, da sie zu hoch ist.Die Durchquerung zur Südstrasse in den nächsten Block ist auf dem Schwarzplan ablesbar. Im Stadtraum der Südstrasse ist

diese Verbindung nicht erkennbar. Daher ist diese Herleitung nicht nachvollziehbar. Es gibt hier die Chance zu einem autofreien Quartier mit Vorbildcharakter für die Stadt. Die Stadt Aachen sollte hier Forderungen an den Investor stellen Konzepte zu entwickeln und auch umzusetzen. Das Kaldegelände sollte eine besondere Funktion erhalten. Der Boxpark ist als

unberührte Grünfläche in der Stadt schützenswert.

Zustimmung:

Gesamteindruck:

Abzulehnen

Wohnort:

ohne räumlichen Bezug zum Plangebiet

Rolle im Verfahren:

Anschrift:

Versand:

26.03.2019 - 17:35:07

Seite drucken

Dieses Fenster schließen